

今日は「ナイス」の日です

今日、7月13日は「**ナイスの日**」と言われているそうです。「**7月13日**」という語呂合わせから来ているようです。ある映画の冒頭で、テレビアナウンサーが7月13日を「ナイスの日」と紹介するシーンがあり、そこから「ナイスの日」が広まったと言われています。

今日の私は、太西星★の「ナイス」を探そうと思い、校内を回りました。そこで見つけた「ナイス」は星★の数ほどありました。どの授業でも教師が出した課題に対して、真剣に考えたり、作業をしたりして取り組む姿が見られました。そのような中からいくつかの授業を紹介します。

☆ 3年男女体育



男女合同授業で、柔道の寝技をしていました



☆ 1年平和学習



原爆等について学びました

☆ 2年美術



8月から行う木彫り（スプーンづくり）の事前学習と、ポスター制作の続きをしました



☆ 3年道徳



めんたいこ会社を創設された方の、困難に負けずに取り組み続ける姿を学びました

☆ 2年国語

春が過ぎ
夏になったら
夏の太陽
待ち遠しいな
雨ばかり



左の短歌の上の句(前半)を自分達でアレンジします。『夏らしさ』を表現します

